DESA realiza operativo para verificar calidad de juguetes vendidos al público

Responsable indicó que se decidió paralizar 20 productos hasta verificar su inscripción en la Digesa

De acuerdo con lo previsto, la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental (DESA) realizó diversos operativos con el fin de detectar y decomisar juguetes con contenido tóxico por ser nocivos para la salud, especialmente de los menores de edad.

Durante tres días, esta área de trabajo perteneciente a la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) recorrió diversos puntos de la ciudad en donde se ubican los establecimientos que ofrecen estos productos cuya venta se incrementa en las fiestas de fin de año.

De un importante número de negocios visitados se pudo comprobar que estos no estaban inscritos en el Registro Nacional –lista que permite identificar a las empresas o personas que se dedican al comercio de juguetes- y no tenían autorización sanitaria.

Al no haber cumplido con esta obligación, se procedió a suspender la venta de alrededor de 20 productos "dudosos" hasta que se demuestre que estos juguetes se encuentran inscritos en la Dirección General de Salud Ambiental (Digesa).

El responsable de este operativo, Oswaldo Sánchez Espinoza, manifestó que "se ha intervenido los diversos establecimientos, desde las grandes tiendas hasta medianos y pequeños negocios donde ofrecen estos productos para verificar y garantizar su calidad e inocuidad".

Por otro lado pidió a los padres de familia tener sumo cuidado cuando adquieran un juguete: "advertimos que si un producto tiene una coloración mayor, si presente fosforescencia, este puede contener metales pesados como plomo, cadmio, antimonio lo que hacen daño".

Estos operativos se han venido desarrollando con especial énfasis en los últimos tres días se ha contado con la participación del Ministerio Público, la Policía Nacional, entre otras instituciones.